



FDP - Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal

Es informiert Sie Andrea Sperling
Anschrift Rathaus Barmen
 42275 Wuppertal
Telefon (0202) 563-6272
Fax (0202) 563-8573
E-Mail sperling@fdp-wuppertal.de

Datum 19.09.2005

Drucks. Nr. **VO/1163/05**
 öffentlich

*Herrn Oberbürgermeister
Peter Jung
Rathaus, Wegnerstr. 7
42275 Wuppertal*

Antrag

Zur Sitzung am	Gremium
21.09.2005	Hauptausschuss
26.09.2005	Rat der Stadt Wuppertal

Ergänzungsantrag zu VO/0917/05 der CDU-Fraktion

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal beantragt, der Hauptausschuss und der Rat mögen folgende Ergänzung zu VO/0917/05 beschließen:

5. Die Stadt Wuppertal richtet einen kulturellen Wegweiser durch Wuppertal ein. Die Hinweisschilder auf Kulturstätten, Industriedenkmäler, Sehenswürdigkeiten, die Charakteristik einzelner Stadtteile usw., werden optisch so miteinander verzahnt, dass Sie den Betrachter auf einer Kulturachse durch Wuppertal leiten.

Begründung:

Die Stadt Wuppertal hat neben dem Zoo und der Schwebebahn eine ganze Reihe historischer, kultureller, architektonischer Sehenswürdigkeiten, die sich dem Interessierten mangels Hinweisschilder gar nicht oder nur per Zufall erschließen. Hinweisschilder auf Industriedenkmäler, historische Stadtteile u.a., könnten aus einem zufälligen Kennenlernen der Stadt eine bewusste Reise durch Wuppertal werden lassen.

Willkommensschilder an den Autobahnausfahrten und/oder Einfahrtsstrassen in die Stadt sollten dem Besucher signalisieren, dass er willkommen ist, dass er eingeladen ist, die Stadt zu besuchen und kennen zu lernen.

Ein solcher „kultureller“ Wegweiser durch Wuppertal fehlt. Die Stadt versäumt damit eine Chance, sich dem Besucher wie auch dem Bürger von ihrer „schönsten“ Seite zu zeigen und ihre Attraktivität zu dokumentieren.

Die FDP-Fraktion hatte diesen Antrag bereits im Jahr 2001 gestellt. Die Verwaltung hat damals im Kulturausschuss berichtet, dass sich eine Arbeitsgruppe der Verwaltung bereits mit der Thematik „Verbesserung der innerstädtischen Beschilderung“ befasst. Bis heute hat die Stadt Wuppertal keinen Wegweiser zu den besonderen Attraktionen und Sehenswürdigkeiten in der Stadt.

Mit freundlichen Grüßen



Jürgen Henke

– Fraktionsvorsitzender –